
広報広聴委員会 会議概要 

日  時 令和３年６月 21日（月） 15：50 ～16：10 

出 席 者 
☑宮城政司委員長  ☑又吉亮副委員長  ☑栄田直樹委員   ☑上里広幸委員 

□宮城力委員    ☑真喜志晃一委員  ☑屋良千枝美委員 ☑呉屋等委員 

協議事項 
①議会報告及び市民との意見交換会報告書の公表について 

②議会報告及び市民との意見交換会の振り返りについて 

配付資料 なし 

会議概要 

①議会報告及び市民との意見交換会報告書の公表について 

 前回の委員会で各会派へ持ち帰り協議となった「報告書（案）」の公表について、

意見集約を行った。集約の結果、前回委員会で提示された案のとおり公表すること

に決定した。 

 

②議会報告及び市民との意見交換会の振り返りについて 

 各委員の次の意見を次年度へ引き継ぐことに決定した。 

・インターネット（ホームページの入力フォーム）からアクセスした方が、紙での

提出方法があることを知らない場合を想定し、ホームページ及び入力フォームへ

も「紙媒体での回答も可能」である旨を記載した方がよい。 

・アンケートの中に、「何で議会報告があることを知りましたか」という設問を追

加した方がよい。効果的な広報手段の分析・検証ができるとともに、アンケート

に答える際に、列挙された選択肢を見て、広報の方法も周知することができる。 

・平成元年以前に、会場で開催した際のアンケート項目も参考にしていただきたい。 

・高齢者の方がホームページまでたどり着けないという意見があったので、周知方

法について工夫が必要。 

・本庁舎ロビー等にて議員が直接行動し、周知やアンケート聴取を行ったり、アン

ケート箱を設置したりと、市民の皆さんの声を集める工夫や活動がもう少しでき

たのではないか。次年度以降につなげたい。 

・各議員で公民館へ出向いてチラシ 50部の配布をお願いしたが、本委員は、直接

お宅へポスティング等を行い、住民の方と対面して回答の仕方をお伝えしたり、

直接ご意見を伺うこともできた。直接伺うことは、大事なので次年度以降も公民

館等への直接依頼等を行っていただきたい。 

・各地域の掲示板へ掲示できるよう、チラシをラミネートをした方がよい。 

・各種団体へは、配布は行ったが回収をしていない。回収日付を示し、直接伺うな

どして、議会で回収まで行った方がよい。 

・議会報告の方法への意見もいただき参考になった。コミュニティＦＭでもＰＲさ

せていただきながら次年度も継続して取り組みたい。 

 


